

# 新品種の赤花リンドウ生産へ向け

## 国際交流で本格開発へ

友好を深める旧安代町と  
ニュージーランドの歩み



安代地区を中心に栽培され、出荷量日本一を誇る安代リンドウの栽培ほ場。多様な消費者動向への対応や産地間競争・輸入外圧などが激化する中、新たなオリジナル品種の開発が待たれます

日本一のリンドウ生産量を誇る「安代リンドウ」は、学術的にも貴重な赤い品種の試験栽培に取り組んでいます。これまで花を通じた交流を行っている、ニュージーランドのクロップ&フード研究所が開発した赤花リンドウの新品種に安代リンドウを交配し、組織培養で増殖。市花き研究開発センターで試験栽培し、市の気候に適したものを作り、生産者に普及させ、本格生産を目指していきます。

### リンドウ新品種開発と海外市場開拓が必要に

リンドウはリンドウ科の多年草で、山野に自生する花です。日当たりのよい草原に見られる多年生草本植物で、初霜が降りる晩秋まで咲く野花の一つでした。岩手県は昼夜の寒暖の差が大きいため、リンドウ栽培に適しているとされ、減反が進んだ米に代わる作物として昭和30年代から県内で本格的に生産が盛んになりました。

その後、岩手の風土に合ったオリジナル品種を育成し、昭和40年代後半から旧安代町を中心、組織的に栽培が始されました。

昭和60年には生産額、栽培面積、販売額ともに、旧安代町が日本一になりました。

近年、国内の花き市場では輸入品が増え、花の単価が下

落傾向にあります。また、花の色が青、白、ピンクの3色しか

ないため、他の色を付ける

色が青、白、ピンクの3色しか

なく、盆や彼岸以外の需要が

少ないため、他の色を付ける

色が青、白、ピンクの3色しか

なく、盆や彼岸以外の需要が